

東京都千代田区から地域防災・防犯功労者として セブン-イレブン・ジャパン社員が表彰を受けました

千代田区制76周年記念日表彰式が開催され、「麹町消防団 団員」を務めるセブン-イレブン・ジャパン(以下:セブン-イレブン)の社員が地域防災・防犯功労者の表彰を受けました。これは、セブン-イレブン本部の所在地である千代田区の消防団員として、長年地域の防災活動に貢献したことを評価されたものです。

セブン-イレブンは今後も地域と連携し、持続可能な社会の実現に向けた活動を推進してまいります。



千代田区長 樋口 高顕様からのご式辞



受賞の様子

- 実施日: 令和5年3月15日(水)
- 会場: ホテルメトロポリタンエドモント 悠久
- 参加者: 千代田区長 樋口 高顕様
千代田区議会議長 桜井 ただし様
受賞者の皆様

【表彰を受けた社員(廣瀬 晃正)のコメント】

消防団に入団して約10年間が経過しました。消防団では実際の災害時の対応はもとより、普段から地域の方々に防火・防災に関わる啓発活動などを行っています。業務と両立しながら消防団の活動に参加することは大変なこともあります。今回いただいた表彰を励みに、これからも地域のお役に立てるよう取り組んでまいります。

関連情報